
Protokoll Vorstandssitzung vom 28.05.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Shuaixin Qi (SQ), Silvio Geel (SG), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Lina Gehri (LG), Kira Erb
(KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: SL

Beginn der Sitzung: 19:34 Uhr, CAB Sitzungszimmer I

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 21.05.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AN erklärt, dass wir nicht gewertete Arbeitsbestätigung einholen können beim VSETH/Departement.
Arbeitsbestätigungen für Ressorts sollten noch geschrieben werden. AN frag wegen Ferien VS, ob alle hier
sind. AN macht Doodle für 7.-11. Juli. Wir müssen die AMIV Räumlichkeiten für die Fenstererneuerung
vorbereiten.

Quästor: keine Traktanden

Information:

• Bzgl. Mail von Hans Martin Schneider: AN meint, wir sollten es nicht machen, da es für uns zu viel Zeit-
aufwand ist. SG schlägt Electrosuisse vor. AN erklärt, dass er einfach nach geeigneten Unternehmungen
suchen soll. TG meint, dass er selbst schauen soll. AM sagt, dass er bei uns an der falschen Adresse ist.
MD schreibt zurück.

IT:

• Der Steckbrief für die neue VSETH IT-Strategie wird gemeinsam ausgefüllt.

Kultur:

• AN Beachflags mit altem VSETH Logo sollten wir nicht mehr verwenden. AM schmeisst sie weg. PW
fragt, wem die neuen Beachflags gehören. AN meint, diese gehören dem VSETH. AM sagt, dass Beachflags
nicht so toll sind. AN sagt, dass wir auch unser Banner verwenden können. KE meint, sie keine Flags
verwenden will, wenn sie jedes Mal lange darauf warten muss.
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HoPo ITET:

• TG erzählt, dass ein ehemaliger HoPo Vostand seinen Google Drive aufgeräumt hat und dabei viele Doku-
mente von HoPo-ITET gelöscht hat. Es ist sehr aufwändig, die gelöschten Dokumente wiederherzustellen.
TG kümmert sich darum. Ein komplettes Backup vom AMIV Drive konnte nicht erstellt werden! HoPo
ITET wird möglichst bald auf die AMIV Cloud umsteigen, um Datenverlust in Zukunft zu verhindern.
Man sollte alle Ordner an den AMIV Google Account übertragen werden. PW meint, dass dann alle Ord-
ner vom Design-PC gelöscht werden können. TG schlägt vor, dass wir einen Design-PC Google Account
erstellen, damit dies nicht passieren kann. PW fragt, wie weit die AMIV Cloud ist. SL sagt, dass die
Cloud zum speichern von Dateien bereit ist. PW schlägt vor, dass SL alle Dateien von Google Drive auf
die Cloud überträgt. SL probiert mal ein Backup der Daten zu erstellen.

• TG fragt, ob das Mail zur UK gelesen wurde und ist sehr überrascht, dass alle darüber im Bilde sind.
Bzgl. Rechner an Prüfungen: Wir sind dafür, dass keine programmierbaren Rechner zugelassen werden
sollen, diese werden sonst nicht wirklich verwendet, da man MATLAB, etc. hat. Studycenter werden wir
ab nächstem Semester im ersten Jahr haben. Zwei Professoren wollen einen Notenbonus geben für das
Lösen der Übungen, falls man das Fach sonst nicht bestanden hätte. Er fragt, was wir davon halten. MD
fragt, wie oft das vorkommt. SG fragt, wie das bei Blockprüfungen gemacht wird. TG sagt, dass es auf
das Fach bezogen ist und nicht auf den Block. AN meint, dass das ein kleiner Sicherheitsfaktor für die
Studenten. PW fragt, wiso nicht alle? Sonst müssen alle den Bonus holen. TG sagt, dass man den Anreiz,
den Bonus zu holen, zu verkleinern. AN meint, dass man das machen muss, weil es jeder macht. Davon
möchte man ja wegkommen. TG meint, dass die Notengebung der Endnote unabhängig davon ist. Die
Professoren werden dazu angeregt, den 4er vor der Prüfung zu setzen und nur wenn nötig nach unten
anzupassen. AN sagt, dass es Sinn macht, dies so zu tun, wie es vorgeschlagen wird.

HoPo MAVT: keine Traktanden

External Relations:

• SQ erzählt Neuigkeiten bzgl. Nachfolger-Suche. Eine Kandidatin spricht nicht gut Deutsch. Man müsste
die Sitzungen in Englisch abhaten. Sie kann leider nur für ein Semester. AM fragt, wie problematisch ein
häufiger Wechsel bei ER ist. SG würde sich dafür einsetzen, dass die neuen Leute im FS gut eingearbeitet
sind. Daswegen müssen die Nachfolger schon früh feststehen. KE findet, dass man jemanden aus dem
ersten oder zweiten Jahr findet. AN meint, dass wir nochmal schauen sollen, wenn die Fokusprojekte
vergeben sind. Nur ein Semester sieht AN kritisch.

Infrastruktur:

• AM möchte einen Feuerlöscher kaufen. Derjenige im Bÿro ist nicht funktionstüchtig.

• How To ETH ist auf dem Drive. TG schickt das Dokument ans Departement.

3. Varia

• SG sagt, dass der Paletten-Rolli kaputt ist. Es fehlt ein Splint. Er kann keine schwere Last mehr tragen.
AM und SG schauen es mal an.

Ende der Sitzung: 20:18 Uhr
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